

## Medienbericht

### Erfolgreiche Hautkrebspräventionsaktion in der Rheinfelder Badi

**Rheinfelden, Juli 2024** – Unter dem Motto „Schütze Dich richtig, vermeide Sonnenschäden“ führte das Gesundheitsforum Rheinfelden am vergangenen Freitag eine erfolgreiche Präventionsaktion im Strandbad Rheinfelden durch. Bei strahlendem Sommerwetter erhielten die zahlreichen Sonnenhungrigen wertvolle Informationen zum Thema Hautkrebs und den richtigen Sonnenschutz.

Der Stiftungsrat des Gesundheitsforums war mehrere Stunden vor Ort und verteilte zielgruppenorientiert Flyer sowie Sonnencrememuster für Erwachsene und Kinder. „Unsere Aktion soll sensibilisieren. Die Zahl der an schwarzem Hautkrebs erkrankten Personen nimmt jährlich weiter zu. Wir möchten zeigen, dass man die Sonne geniessen kann, ohne ein zu grosses Risiko für späteren Hautkrebs und andere Spätfolgen einzugehen“, erläuterte Béa Bieber, Präsidentin des Gesundheitsforums.

Besonders aufschlussreich waren die Beratungsgespräche während der Aktion: Leider musste festgestellt werden, dass auch einige Rheinfelder Badigäste bereits Erfahrungen mit Hautkrebs gemacht haben. Dies unterstreicht die Bedeutung dieser jährlichen Präventionsaktionen.

Die Sonnencrememuster, die dankenswerterweise von der Rosenau Apotheke zur Verfügung gestellt wurden, waren besonders gefragt und gingen weg wie warme Weggli. Ein herzlicher Dank geht daher an die Rosenau Apotheke. Ebenso bedankt sich das GF bei der KUBA AG für die hervorragende Zusammenarbeit.

Mit diesen kontinuierlichen Präventionsmassnahmen setzt sich das Gesundheitsforum Rheinfelden aktiv dafür ein, die Bevölkerung für das Thema Hautkrebs zu sensibilisieren und die Zahl der Neuerkrankungen zu reduzieren.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website: [www.gesundheitsforum-rhf.ch](http://www.gesundheitsforum-rhf.ch)

**Kontakt:** Gesundheitsforum Rheinfelden  
[www.gesundheitsforum-rhf.ch](http://www.gesundheitsforum-rhf.ch)